

El organigrama de la Diputación se estructurará en torno a seis áreas

La Diputación Provincial de Guadalajara aprobó, en un Pleno extraordinario, el nuevo organigrama de Gobierno para los próximos cuatro años, estructurado en seis áreas. Al frente de Presidencia y Gobierno Local estará la propia presidenta, María Antonia Pérez León, asistida por la figura del diputado adjunto a la Presidencia, cargo que desempeñará Angel Moreno.

Por su parte, el Área de Desarrollo Municipal y Relaciones Institucionales estará encabezado por el vicepresidente primero, Rafael Esteban, y en ella se incluye también el diputado delegado de Protección Civil y Consorcio de Bomberos, Jaime Muñoz.

El Área de Recursos Sostenibles será competencia de la vicepresidenta segunda, Mercedes Cardín, diputada de IU, mientras que la vicepresidenta tercera, Teresa Tejedor, coordinará el Área de Función Pública, Régimen Interior y Atención Sociosanitaria, al que queda adscrita la diputada María del Carmen del Moreno con las competencias de Economía y Hacienda.

El Área de Infraestructuras será dirigida por el vicepresidente cuarto, Julio García y, por último, el Área de Servicios estará coordinada por el vicepresidente quinto, Javier Marigil. Dentro de este área se inscriben la diputada de



Foto: Y. Soria
María Antonia Pérez León, en primer término, durante la toma posesión de su cargo como nueva presidenta de la Diputación Provincial de Guadalajara.

Promoción Económica, Industria y Comercio, Covadonga Pastrana; la diputada de Cultura, María Jesús Lázaro; la diputada de Bienestar Social, Igualdad y Ciudadanía, Ana Fabián, y el diputado de Educación, Francisco Domingo.

La sesión sirvió también para designar a los portavoces los grupos políticos, cargos que ejercerán Rafael Esteban por el grupo socialista, Mario González por el grupo popular, y Mercedes Cardín por IU, así como para establecer con carácter ordinario el tercer viernes de cada mes para la celebración de los plenos.

Los diputados aprobaron por unanimidad la propuesta de creación de las siguientes comisiones informativas: Cuentas, Función Pública y Régimen Interior; Recur-

sos Sostenibles; Gobierno Local y Desarrollo Municipal; Infraestructuras y Contratación, y por último, Servicios y Asuntos Generales. También han sido designados los representantes de la Diputación en los diferentes órganos colegiados de los que forma parte la Institución Provincial.

En cuanto a los diputados con dedicación exclusiva, el equipo de gobierno contará con siete (incluida la presidenta) y otros dos con dedicación parcial. Por otro lado, el grupo socialista tendrá dos diputados con dedicación exclusiva, mientras que el grupo popular dispondrá de un diputado con dedicación exclusiva y dos con dedicación parcial. Por último, el grupo de IU tendrá un diputado con dedicación exclusiva.

El Ayuntamiento retoma los trabajos del Plan de Juventud

El Ayuntamiento de Guadalajara ha retomado los trabajos de elaboración del Plan Integral de Juventud de la ciudad, proyecto que ha permanecido prácticamente estancado durante los últimos meses.

El concejal de Juventud, Jaime Carnicero, ya ha mantenido contactos con la empresa encargada de realizar dicho plan, Arceo Servicios Sociales, S.L., con la técnico de Juventud del Ayuntamiento y con varias asociaciones juveniles de la capital, con el objetivo de que este proyecto pueda estar concluido en el menor plazo de tiempo posible.

Según explicó Carnicero, "dicho plan pretende ser una herramienta de planificación que ordene, sistematice y dé un sen-

tido unitario a las actuaciones encaminadas a responder a las principales demandas de la juventud".

Además, dijo, "definirá cauces que fomenten de forma efectiva la participación social y comunitaria. Es un documento que será determinante en el desarrollo de la política juvenil del Ayuntamiento en los próximos años".

Este Plan girará en torno a ocho ejes básicos, como son la Emancipación, que incluye vivienda, empleo y formación para el empleo; la Participación social de la juventud, que incluiría también un Estatuto del Voluntariado; el Ocio y tiempo libre; la Cultura; la Salud y calidad de vida; la Movilidad; la Igualdad e interculturalidad, y, por último, el eje Joven y ciudad.

Nuevo equipamiento de alta tecnología para el Hospital

El Gobierno de Castilla-La Mancha ha destinado un gasto de 1.939.000 euros para la adquisición e instalación de diverso equipamiento de alta tecnología para el Hospital Universitario de Guadalajara. Según ha publicado el Diario Oficial de la región, los equipos de altas prestaciones que se van a incorporar en el centro hospitalario son un TAC helicoidal multicorte, un ecógrafo doppler color y un angiógrafo-Ct digital.

Con la adquisición de este nuevo aparataje el centro sanitario guadalajareño mejorará considerablemente los recursos tecnológicos del área de radiodiagnóstico, situándose como



uno de los mejores dotados tecnológicamente del país.

En el transcurso de una reunión celebrada en el Palacio de Fuensalida Barreda y Román abordan los futuros proyectos de la ciudad

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, recibió en la sede de la Presidencia autonómica, al alcalde de Guadalajara, Antonio Román, con quien abordó algunos de los proyectos que se van a desarrollar a corto y medio plazo en la capital alcarreña.

Al término del encuentro -celebrado días después de que el presidente tomase posesión de su cargo- el primer edil de Guadalajara agradeció públicamente a José María Barreda el recibimiento que le dispensó para hablar de algunos asuntos de interés.

Sobre el contenido del encuentro, Román manifestó que abordó junto al presidente Barreda los proyectos que desarrollarán conjuntamente las administraciones autonómica y municipal.

Durante la reunión, a la que también asistió el delegado de la



Foto: Alvaro Ruiz
El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, recibió en el Palacio de Fuensalida al alcalde de Guadalajara, Antonio Román.

Junta de Comunidades en Guadalajara, Ángel Padrino, según informó Román, se analizaron cuestiones relacionadas con infraestructuras, como el desdoblamiento de

algunas vías de acceso a Guadalajara o la conexión entre los polígonos industriales, o el proyecto de construcción del futuro Campus Universitario de Guadalajara.

Bienestar Social invertirá 2,1 millones en Centros Sociales

La Consejería de Bienestar Social destinará a lo largo del presente año un total de 2.149.677 euros para un total de 107 actuaciones consistentes en la construcción, reforma, ampliación y equipamiento de los centros sociales de la provincia de Guadalajara.

De esta manera, se procederá a la construcción de 12 nuevos centros sociales y se reformarán o ampliarán 95 centros sociales repartidos por distintos municipios.

En concreto, se van a construir 12 nuevos centros sociales que estarán situados en las localidades de Canredondo, Chillarón del Rey, El Olivar, Fuente-lencina, Gualda, Medranda, Miralrío, Quer, Taragudo, Torre del

Burgo, Valdeavellano y Villaseca de Henares.

Por otra parte, se destinarán 459.677 euros para el mantenimiento (gastos de luz, agua, calefacción, etcétera) de distintos centros sociales y la realización de distintas actividades en centros de toda la provincia.

Según ha expresado el delegado de Bienestar Social, Luis Santiago Tierraseca, "estos datos demuestran claramente el compromiso del Gobierno de Castilla-La Mancha y de su presidente, José María Barreda, con el mundo rural y con Guadalajara, así como con el fortalecimiento de los servicios sociales básicos como forma de mejorar la calidad de vida de los municipios más pequeños".